

# *Le président cubain entame le 1er novembre en Russie un important périple*

---



La Havane, 25 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel entamera le 1er novembre prochain en Russie un périple qui le conduira également en Chine, en Corée du Nord, au Vietnam et au Laos.

C'est le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, qui a confirmé la nouvelle au cours de la conférence de presse qu'il a donnée ce mercredi au siège du ministère cubain des Affaires étrangères ici à La Havane.

Dans le cas de la Russie, il s'agit de son premier voyage en tant que Chef d'État. Lorsqu'il occupait le poste de premier vice-président il s'y est rendu en 2016.



**Radio Habana Cuba**